CHLA/ABSC Emerging Leader Award
Prix du Flambeau de la relève de l’ABSC/CHLA


Veuillez prendre note que la version française fait suite au texte anglais.

Eligibility Criteria
To be eligible for the CHLA/ABSC Emerging Leader Award the candidate can have actively worked in health sciences libraries for five years or less (for clarity, these five years of active work may be cumulative – and may not be consecutive in the event that the candidate has taken leaves of absence).   The candidate must be currently registered as an individual member of the Association. In addition the candidate must fulfill at least one of the following:
· be currently employed as a health sciences librarian / library information technician, or
· be currently enrolled in a Master’s degree programme in library and information science / Diploma of library information technician, or
· currently teach a formal/accredited course in health sciences librarianship.

Nomination Process
[bookmark: _GoBack]Nominations must provide at least one specific example of the nominee's contribution to the field of Canadian health sciences libraries, as demonstrated by involvement in professional associations, chapter initiatives, leadership skills, publications, presentations, teaching, research, innovative use of technology, special projects, or any combination of these areas. The contribution(s) can be of local, provincial or national interest.
Nominations will normally be made by a CHLA/ABSC chapter, or similar group, or the individual’s immediate supervisor. A curriculum vitae should be included.
Nominations must be received by February 1st each year, and submitted to the CHLA/ABSC Past President <past-president@chla-absc.ca> and copied to the President <president@chla-absc.ca>.
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Conditions d'admissibilité de candidature
L’admissibilité au Prix du Flambeau de la relève de l’ABSC / CHLA est sujette à certaines conditions. La personne peut avoir travaillé en bibliothéconomie des sciences de la santé pendant cinq ans ou moins et doit être membre en règle de l’Association. De plus, le candidat ou la candidate doit satisfaire à au moins une des conditions suivantes :
1. Être à l’emploi d’une bibliothèque en sciences de la santé, ou
2. Être en cours d’obtention d’une maîtrise en bibliothéconomie en sciences de la santé, ou
3. Enseigner un cours normatif ou accrédité de bibliothéconomie en sciences de la santé.

Processus de nomination 
Les candidatures doivent être accompagnées d'au moins un exemple spécifique de la contribution à la bibliothéconomie médicale au Canada du candidat ou de la candidate, démontrée par son implication au sein d’associations professionnelles, lors d’initiatives de chapitres, par ses qualités de leadership, par des publications, des présentations, des sessions d’enseignement, des recherches, par l’usage innovateur de la technologie, par sa participation à des projets spéciaux ou par quelque combinaison de ce qui précède. La contribution peut être d’intérêt local, provincial ou national.
Les candidatures seront normalement présentées par un chapitre de l’ABSC / CHLA ou par un groupe similaire, ou par le superviseur immédiat de la personne mise en candidature. Un curriculum vitae devrait accompagner la présentation de candidature.
Les mises en candidatures doivent être reçues au plus tard le 1er février de chaque année et soumises à l’ancien président à l’adresse courriel suivante: past-president@chla-absc.ca  avec une copie au président president@chla-absc.ca. 

